

FDP Ortsverband Limpurger Land – Oberndorfstraße 3 - 74405 Gaildorf

An die Pressevertreterinnen und  
Pressevertreter der lokalen Zeitungen  
im Landkreis Schwäbisch Hall

## **Pressemitteilung: Generationswechsel beim FDP Ortsverband Limpurger Land – Luca Königeter folgt auf Peter Friedrich als Vorsitzender**

Gaildorf, 04.07.2024

**Luca Königeter**  
Ortsvorsitzender

info@luca-koengeter.de  
T: +49 (0) 176 41416263

FDP Ortsverband  
Limpurger Land  
Oberndorfstraße 3  
74405 Gaildorf

*Gaildorf. Viele Mitglieder und Interessenten folgten dem Aufruf des FDP-Ortsverbandes Limpurger Land, welcher zur ordentlichen Mitgliederversammlung mit Neuwahlen eingeladen hatte. Im Anschluss daran folgte eine Aussprache mit dem Landtagsabgeordneten des Wahlkreises, Stephen Brauer, bei dem insbesondere das Thema „Standort Baden-Württemberg“ im Fokus stand. Die Neuwahlen zum Ortsvorstand ergaben einen Generationswechsel. Luca Königeter, Kreisvorsitzender der Jungen Liberalen (JuLis) wurde auf der Zusammenkunft einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt. Er folgt auf Peter Friedrich, der insgesamt zehn Jahre an der Spitze der FDP im Limpurger Land gestanden hatte. Königeter dankte seinem Vorgänger für die geleistete Arbeit und betonte, dass gute und freundschaftliche Miteinander bei den Freien Demokraten vor Ort. Wir werden auch weiter auf Deine Erfahrung und Dein Engagement bauen, so Königeter in seiner Antrittsrede. Ihm zur Seite stehen künftig als Stellvertreter...sowie als...*

*Im Anschluss an die Wahlen berichtete der Crailsheimer Landtagsabgeordnete Stephen Brauer von seiner parlamentarischen Arbeit im Stuttgarter Landtag. Insbesondere Fragen rund um den Wirtschaftsstandort Baden-Württemberg standen dabei im Mittelpunkt. Wir brauchen als starkes Exportland mehr denn je eine zupackende Wirtschafts- und Standortpolitik, welche die richtigen Rahmenbedingungen setzt, so Brauer. Leider sei diesbezüglich von der Grün-Schwarzen Landesregierung wenig zu erwarten. Statt zu entbürokratisieren baue man in Stuttgart stets neue Hürden auf, welche sowohl das Handwerk und den Mittelstand, als insbesondere auch die Landwirtschaft stark belaste und stetig wachsender Unzufriedenheit in weiten Teilen der Bevölkerung führe, so Brauer. Als FDP-Opposition im Landtag werden wir nach wie vor als demokratische Alternative den Finger in die Wunde legen und auf Pragmatismus statt Ideologie setzen. Mit einem gemeinsamen Aufruf sich aktiv für die Demokratie im Rahmen der anstehenden Kommunal- und Europawahlen einzusetzen endete die Mitgliederversammlung der FDP im Limpurger Land.*